
計画エリアの利用計画

▲

海からの景観や桜島の眺望に配慮

▲

海岸に隣接するための対策を施す

▲
河川浸水想定0.5ｍ未満の区域に指定。

　浸水対策を踏まえて庁舎の１階フロア
　の高さを設定する。また、現況からの
　地盤のかさ上げを検討する。

▲

人、車の動線を検討する。（特に交通
　アクセス、歩道整備、車の出入り）

▼敷地概要

　

所在地／垂水市錦江町 1-2

　

敷地面積／ 16,112㎡

　

標高／ 2.2 ｍ 　新庁舎設計の参考とするため、整備予定地

の課題や配慮事項、諸条件等を示しています。

敷地利用について配慮する事項

事業費と財源

　基本計画における概算事業費は、主な項目の積
み上げで示され、基本設計段階において関連事業
費を含めた金額が算出されます。

▲

建設単価は、基本計画策定事業者による調査に
　より算定されたものです。

　新庁舎建設にかかる事業費の財源は、基金（貯金）
と地方債（借入）を活用します。

１市有施設整備基金　 ▲

基金残高：約 12 億円（平成 29 年度末）
　　※地方債を充当できない部分に活用

２地方債

　①公共施設等適正管理推進事業債
　　（市町村役場緊急保全事業）
　

▲

耐震化が未実施の市町村本庁舎が対象

　 ▲

交付税措置が約 22.5％あり、財政に有利
　

▲

平成 32 年度までの限定で活用できる財源

　 ▲

償還（返済）期間が最大 30 年

　②一般単独事業債　 ▲

交付税措置がなく、償還期間が 10 年程度

概算事業費 財源

項目 数量 単価 事業費

庁舎本体建設費 6,000㎡ 46 万円 27 億 6,000 万円

付属棟建設費 700㎡ 30 万円 2億 1,000 万円

外構工事費 7,300㎡ 3 万円 2 億 1,900 万円

業務委託料 － － 1億 4,000 万円

用地取得費 10,000㎡ １万 7,940 円 1億 7,900 万円

備品購入費 264 人 70 万円 1億 8,500 万円

合計 36 億 9,300 万円

桜島の眺望人・車の動線

海からの眺望

街への眺望

風・水害、塩害対策

建設計画エリア

建設位置の安全性について

Q 建設エリアにおける防災面の不安が
　指摘されていますが？

　私が心配していたのが「大正噴火の

時に津波がどうだったか」ということ

でしたが、当時は大きな津波がなかっ

たとお聞きしています。浸水や液状化

は今の建築技術で対応ができます。あ

とは防災拠点として市庁舎からのアク

セスを災害時にどう確保するのか、そ

こは外部検討委員会でも市へ要望させ

ていただき、市も庁内に周辺環境の整

備を検討する専門部会を立ち上げたと

報告を受けています。

防災担当に聞きました！

Ｑ建設計画エリアについて津波を心
　配される声が多く聞かれました。

　平成 25 年に「鹿児島県地震等災

害被害予測調査」が公表されました。

これは南海トラフや桜島の海底噴火

等が想定されたものです。県はここ

に示される津波浸水想定図に基づき

「津波防災地域づくりに関する法律」

を踏まえて、検討・議論を重ね「鹿

児島県津波浸水想定」を公表してい

ます。この鹿児島県津波浸水想定に

おいて、新庁舎の計画エリアは津波

浸水想定区域に指定されていません。
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